
Frau Marks gibt einen Überblick über die geplanten Maßnahmen IZBB 2005 (vgl. Anlage 1). 
Es wird daraufhin gewiesen, dass es sich hierbei nicht um eine Prioritätenliste handelt. Die 
Angelegenheit soll in der nächsten Ausschusssitzung behandelt werden. 
 
Zur Finanzierungsfrage wird erklärt, dass maßnahmebezogen gefördert und abgerechnet wird, 
wenngleich die zur Verfügung stehenden Mittel begrenzt sein dürften. 


